

釧路南ロータリークラブ会報

第5回 例会報告 2011.7.29 通算 1405回

・点 鐘 長倉会長

・誕生祝
佐野 実会員 S 32. 8. 1 (54歳)



・会長挨拶



皆さん、こんばんは。
本日は、夏祭り家族同伴夜間例会という事で、会員のご家族の方々に多数のご参加をいただきました。ありがとうございます。後ほど、親睦委員会でのゲーム等あるかと思えます。楽しい一時を一緒に過ごすことが出来れば幸いです。
今週は、釧路も珍しく暑い日が続きましたが、体調はいかがでしょう。去年は、国内での熱中症での死亡者が一昨年の約 10 倍となっております。昨日は、道内も 30 度を越えるこの夏一番の気温となっております。江別の中学でも熱中症での事故が発生しております。水分と塩分の補給には気をつけたほうが良いようです。最近では、シャツやパンツ、靴下等、ドライ仕様のものが出回っております。私も愛用しておりますが、効果があるような気がします。

暑さが苦手な方にお勧めです。先週は、今年度初のお酒のない夜間例会でした。今年度の夜間例会を倍増の一例会となった訳ですが、昼の例会よりは出席率も良く、時間をかけ 30 周年記念式典や会員増強に有意義な話合いができたかと思えます。例会終了後は、親睦を深めるために 2 次会、3 次会と流れましたが、たぶん 4 次会もいらっしゃったかと思えます。親睦を深めるのに熱心な方が多いのが、当クラブのいいところと思っております。震災の義援金を含めた切手が発売されているようです、会社等で使用する切手 80 円に義援金 20 円がついて 100 円。それが 10 枚セットで 1000 円となっております。個人、会社で使用する切手で使用できますので、ご検討ください。韓国新晋州 RC より、韓国海苔が会員へ届いております。御礼のメールを送っております。韓国は、大雨の影響で地域によって大規模な水害が起こっております。土砂崩れや、車や家が水没している絵が今朝の KBS ニュースで放映されておりました。まるで、東日本震災のような、瓦礫の山となっております。言葉が分かりませんが、ニュースの殆どの時間を使い報道されておりましたので、大変な被害のようです。日本のニュースでは、まったく報道されていないのが不思議なくらいです。友好クラブの新晋州 RC は、韓国の東南の港の釜山から若干西の内陸に入ったところです。今回の被害は北中部が中心ですので、被害は免れているようですが、日本で台風が北にそれると、すぐ晋州ですので日本からそれたからといって喜んではいけないと感じております。暗い話となってしまいましたが、今日は、夏祭り例会です。楽しみましょう。

・幹事報告



- * 釧路北 RC・釧路西 RC・釧路東 RC・釧路ベイ RC・白糠 RC・根室 RC より 8 月プログラムを拝受しております。
- * 釧路西 RC・根室 RC より会報を拝受しております。
- * RI から、第 1 ゾーン 2011-2012 年度理事指名委員会第 2500 地区委員、小船井脩一・補欠委員、足立功一の指名にたいしての推薦についての案内が届いております。
- * 韓国新晋州 RC イ会長よりカンボジアの学校建設につき回答がきました。くわしくは、会長から報告があると思います。先日の韓国との友好調印式のお土産が届いております。
- * 財)ロータリー米山記念奨学会ニュース・ハイライトよねやま 136 が出来たとの案内メールが届いております。アドレスをご案内いたします。
<http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight136.pdf>

**・委員会報告
親睦委員会**

- ・本日のニコニコ献金
佐野 実会員 誕生祝として

・本日のプログラム

「 家族同伴 夏祭り例会 」 夜間例会
担当 親睦活動委員会





伊東会員 例会閉会 乾杯



・次回のプログラム

8月5日(金)

「ガバナー公式訪問を前にして」

会場 釧路ロイヤルイン 11F

担当：会長・幹事

長倉会長

・点 鐘

今週の会報担当：佐藤了会員